



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 290 m² |
| Référence | A05967 |
| Prix | 690 000 € |

Menton

Maison à vendre (06500)

Sospel, charmant village à 30 minutes de Menton (15km) et 40 minutes de Monaco (29 km). Nichée dans un quartier résidentiel, au calme absolu, à vendre somptueuse villa de style néo-provençal développant 290m² de surface habitable éditée sur un terrain plat de 1290m² et entièrement rénovée en 2023 avec des prestations haut de gamme incluant piscine chauffée 9mx4m, jacuzzi, espace détente avec sauna, hammam et salle de sport. La maison est composée : Splendide séjour cathédrale de 80m² avec poutres apparentes et cheminée, cuisine américaine aménagée, cinq chambres avec placards/dressing, 3 salles ...

Sospel, charming village 30 minutes from Menton (15km) and 40 minutes from Monaco (29 km). Nestled in a residential area, in absolute calm, for sale sumptuous neo-Provençal style villa developing 290m² of living space built on a flat plot of 1290m² and completely renovated in 2023 with high-end services including heated swimming pool 9mx4m, jacuzzi, space relaxation with sauna, hammam and gym. The house is composed: Splendid cathedral living room of 80m² with exposed beams and fireplace, fitted open-plan kitchen, five bedrooms with cupboards/dressing room, 3 bathrooms/shower rooms, three ...

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

